

ENERGICA Y VIRIL

protesta de la Confederación Obrera Nacional por el asesinato de Sacco y Vanzetti



NICOLAS SACCO

cuyo asesinato decretado por la burguesía de Estados Unidos para el 11 de los corrientes, fue aplazado hasta el día 22

En Cali, a 9 de agosto de 1927, a las 8 p. m., en el salón de sesiones de la Confederación obrera Nacional, se reunió ésta con asistencia del camarada José González Arce, vicepresidente del Comité Socialista de Buenaventura, y un numeroso núcleo de obreros para lanzar, de acuerdo con la solidaridad internacional, una protesta contra el "Asesinato Judicial" que la burguesía de Estados Unidos ha decretado contra los camaradas Sacco y Vanzetti. Se acordó enviar los siguientes cablegramas:

"Cali, agosto 10 de 1927
Presidente Calvin Coolidge. — Washington, D. C.

La Confederación Obrera colombiana protesta energicamente por sentencia Sacco y Vanzetti. Reniega Doctrina Monroe y Panamericanismo. Declarase enemigo imperialismo yanqui.

Sánchez Forero
Secretario.

Cali, agosto 10 de 1927
Sacco y Vanzetti. — Boston.

Perpetuaremos vuestros nombres y Doctrina.

CONFEDERACION OBRERA COLOMBIANA

Sánchez Forero
Secretario



BARTOLME VANZETTI

compañero de Sacco y víctima también de la burguesía de Estados Unidos. Su asesinato ha sido transferido para el 22 de los corrientes.

que en un futuro no lejano, cuando todos los pueblos del continente americano se hayan formado un verdadero carácter y virilidad, tendrán que ponerse de pies, como un solo hombre para librarse de ese gigantesco monstruo que pretende ser nuestro padrastro.

J. GONZALEZ ARCE, Presidente.—M. Sánchez Forero, Secretario.

Adhesión

Cali, agosto 10 de 1702

Comité, Federación Obrera, Sindicato Central. — Bogotá.

Confederación Obrera Nacional, Instituciones Valle, adhieren entusiastas manifestación pro Sacco, Vanzetti.

Fraternalmente,

Sánchez Forero
Secretario

MAQUINISTAS

DEL FERROCARRIL, OBREROS, ETC.

Ahora que os han aumentado los salarios, debeis consumir los deliciosos chocolates "LA CRUZ" amargo y BANDERA con azúcar de la COMPAÑIA NACIONAL

SON LOS MEJORES DEL PAIS